

# NOTA DE PREMSA

## La jornada de fisioterapia de Activa Mutua evidencia la expansión de su servicio de rehabilitación

*Más de 50 profesionales de toda España acceden a las técnicas terapéuticas más novedosas*

El pasado viernes 15 de marzo, más de 50 fisioterapeutas de toda España se dieron cita en los servicios centrales de Reus de Activa Mutua, ubicados en el parque tecnológico Tecnoparc. El objetivo, ponerse al día en las más recientes y novedosas técnicas terapéuticas, intercambiar experiencias y potenciar la cohesión y el espíritu del trabajo en equipo.

La jornada permitió la actualización de las terapias fisioterapéuticas en la red de centros propios, organizó talleres prácticos específicos en materia de electroterapia y *kinesiotape*, abordó connotaciones específicas derivadas de accidentes laborales, enfermedades profesionales y contingencias comunes, facilitó la interrelación personal de todos los trabajadores del servicios de rehabilitación y estableció grupos de trabajo multicéntricos para redactar en equipo protocolos de rehabilitación de mano, columna vertebral, rodilla y tobillo.

La jornada evidenció, por otra parte, la potenciación y el proceso de expansión que experimenta el Servicio de Rehabilitación de Activa Mutua y es que esta área es uno de los ámbitos de la Mutua en donde los pacientes pasan más tiempo como resultado de los tratamientos diarios y de continuación que reciben. Suele establecerse aquí un estrecho vínculo entre el fisioterapeuta y el enfermo y por lo tanto, el servicio proporcionado contribuye de forma significativa a la imagen y el prestigio de la Entidad.

Es más, Activa Mutua, que cuenta con una veintena de centros de rehabilitación repartidos por la geografía española, la mayoría de ellos en Catalunya (15), Valencia (2), Murcia, Elche y Huelva; y un equipo de profesionales integrado por dos médicos rehabilitadores, 42 fisioterapeutas y seis auxiliares, se encuentra inmersa en una política de expansión que en breve permitirá la puesta en marcha de nuevos centros en Málaga, Córdoba, Almería, Sevilla, Granada y Palma de Mallorca.

El director gerente de Activa Mutua, Miquel Àngel Puig, destacó este hecho, y la sensibilidad de la Entidad de reciclar y cohesionar a todo el equipo sanitario de la Mutua, con un intensivo programa formativo. Destacó los cinco años de vida de Activa Mutua que precisamente se celebran durante este ejercicio 2013. Por su parte, el director del Área Médica, el Dr. Joan Miquel Cebral, ensalzó iniciativas como la jornada de fisioterapeutas para difundir entre el equipo de profesionales el espíritu de pertenencia a una gran empresa y potenciar el factor humano, tanto o más importante que el científico. La Dra. Gemma Ulldemolins, directora de Gestión Asistencial, resaltó el importante papel de los fisioterapeutas en el proceso de curación de un paciente; la Dra. Mireia Esplugas, jefe de Formación, vinculó de manera muy estrecha la satisfacción del paciente con el grado de capacitación y preparación del equipo sanitario, y el Dr. Tomislav Kranjcec, jefe del Departamento de Rehabilitación,



resaltó la alta especialización de la Mutua en campos concretos como Sudeck o iontoforesis.

El evento contó con la presencia de la multinacional DJO Global, tecnológica en el ámbito de la fisioterapia, que premió tres de los trabajos-carteles más relevantes por sus aportaciones y contenidos en un concurso sobre casos clínicos reales y exitosos. Los galardonados fueron: Primer premio, Paula Monge, delegación Barcelona Roselló; Segundo premio: Jordi Horta, delegación Mataró y tercer premio: Josep A Sáez, de la delegación de Tarragona.